



本日は今年の仕事納めの日。部活動をする元気な姿はいつも通り見られますが、シーンとした校舎内の各教室をのぞくと、太陽の日が差し込み、ぬくもりを感じました。今年の東中生を象徴するかのような温かさです。全体的には東中生の笑顔がたくさん見られた一

年でした。

黒板を見ると、来年の干支である「辰」がすでに描かれている教室もありました。気持ちがすでに2024年へと移っているのが分かります。職員玄関や校舎内の花も迎春の模様になりました。



今年も保護者の皆様方のご支援・ご協力により、充実した教育活動を推進することができました。大きな事件や事故もなく、様々な行事や活動も生徒が主体となって大成功をおさめ、学校外からも認めていただくことが多々ありました。励ましやご助言もいただきました。御指摘をいただいたことも、学校をより良くするためには不可欠なことで、たいへんありがたかったです。

心を込めて「感謝」を伝えさせていただきます。ありがとうございました。

一人一人の成長にどれだけ関わることができたか、教職員一同振り返り、省察し、新しい一年を迎えます。お子様が心身ともに成長し、可能性を存分に発揮できる2024年になりますように、皆様と共に歩み、努力をしていきます。

新しい一年が保護者の皆様方のご家族にとって、幸せで充実した一年となりますように心からお祈りしております。

良いお年を。